
問５）第1回江森先生の講義について感想をお聞かせください。
また問4で「よくわからなかった」と回答の方はどのような点がわからなかったですか？（抜粋）

◆がん登録業務については初心者ですが、江森先生が丁寧にご説明してくださったおかげで登録対象の有無について概ね理解できたと思います。
◆登録の実務をしていないので少し難しかったですが、初級の試験に臨むにあたり、勉強になりました。
◆忘れかけていたことを再確認する良い機会になりました。
◆変更点を繰り返し聴かせていただき、知識の再確認の場としています
◆ステージと進展度が必ずしもイコールではないことが理解できました。
◆標準登録様式を読んで確認が主なので耳から入る解説はまた違う気づきがありました。
◆基本的なことを再確認できすることができ、大変勉強になりました。
◆変更事項の復習、あまり気に留めていなかった、生存情報などの確認が出来て良かったです。

2. 第1回 講義について

約9割の方が理解できたと回答。

基本となる標準登録様式の変更点について、
復習や再確認できたという意見を多くいた
だきました。

問４）第1回江森先生の講義『標準登録様式 登録の変更点・注意点について1，2』について理解できましたか？
81件の回答

申込数131名＜都道府県数19県＞（愛媛県内：53名、愛媛県外：78名）、
当日参加名数114名、当日参加アドレス数107名


